

Fecha: 08-05-2025

Medio: El Día

Supl. : El Día

Tipo: Noticia general

Título: Estrategia de vacunación contra la influenza alcanza una cobertura del 59%

Pág. : 13

Cm2: 288,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

EN LA REGIÓN

Estrategia de vacunación contra la influenza alcanza una cobertura del 59%

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Atendiendo el llamado de la autoridad de Salud para prevenir complicaciones producto de enfermedades respiratorias, durante la mañana de este miércoles, funcionarios del Diario El Día, se sumaron a la campaña de vacunación contra la influenza y el covid-19.

Asimismo, se dispuso de la vacuna contra el sarampión para las personas nacidas entre 1971 y 1981 y que no cuenten con un registro válido de inoculación. Cabe recordar que la campaña de vacunación comenzó el pasado 1 de marzo, un mes antes que años anteriores, precisamente para que los

Personal de Diario El Día, atendió el mensaje de las autoridades quienes han reiterado el llamado a la población a inmunizarse para enfrentar protegidos el invierno.

se ha administrado su esquema de vacunación. Al respecto, la autoridad sanitaria explicó que las vacunas no hacen efecto de manera inmediata, sino que demoran, más o menos, de 10 días a dos semanas, en lograr la inmunidad en el cuerpo. Por eso el momento para



LUIS GONZÁLEZ

El equipo médico, dependiente de la Corporación Gabriel González Videla, vacunó a personal de Diario El Día durante este miércoles.

influenza y el covid-19, de manera de estar completamente protegidos de los virus respiratorios circulantes en estos momentos. Entre tanto, la autoridad sanitaria reiteró el llamado a vacunarse a las personas que forman parte de los grupos de riesgo definidos por el Ministerio de Salud, especialmente las embarazadas, adultos mayores y niños entre los 6 meses y 5 años, quienes presentan la cobertura más

baja, con 45,4%, 48,2% y 51,6%, respectivamente.

Actualmente, la influenza A predomina en la circulación viral de la región, y por ello que es importante adoptar medidas preventivas, entre las cuales, se incluye la vacunación. Al equipo médico que llegó hasta Diario El Día, conformado por la enfermera Andrea Luengo y el TENS paramédico, Eduardo Díaz Seida, agradecemos su excelente disposición.